Jueves, 15 de junio

## BUENAS Mevassi

2023



Aguacate guatemalteco conquista consumidores en todo el mundo

Guatemalteco presenta análisis térmico para satélite centroamericano



Bam presenta el espacio de creación de contenido más grande de Guatemala "Content Hub Bam"





Pagina 1

### Guatemalteco presenta guía de análisis térmico para satélite centroamericano

Guate al espacio" es el evento que se desarrolló con el apoyo de la línea de financiamiento Difunde CTi de la Secretaría Nacional de Ciencia y Tecnología (Senacyt), en el cual se presentaron los resultados de la participación del guatemalteco Jefrey Hipp en la 73ª Conferencia Astronáutica Internacional que se realizó en Francia.

El proyecto presentado en el congreso internacional se denomina "Morazán MRZ-SAT CubeSat: guía de análisis y modelado térmico para una misión académica de CubeSat", el cual fue desarrollados por académicos de Guatemala, Honduras y Costa Rica.

Hipp explicó que el proyecto consta de múltiples subsistemas que aseguran el correcto funcionamiento en órbita y el cumplimiento de su misión científica. "La investigación se centró en el estudio del subsistema térmico, cuyo principal objetivo es mantener cada uno de los componentes del CubeSat dentro de un rango de temperaturas operativo y de supervivencia durante todas las fases de la misión".

Morazán MRZ-SAT es el primer satélite hondureño desarrollado por una integración centroamericana, y el tercer CubeSat en la región centroamericana, con fines académicos, y cuyo objetivo principal es desarrollar la prueba de concepto de un sistema de alerta temprana para la mitigación de amenazas hidrometeorológicas como inundaciones y deslizamientos de tierra,



## Aguacate guatemalteco conquista el mundo

Guatemala trabaja en el proceso de admisibilidad para exportar aguacate A los EE.UU. y a otros países que representen oportunidades de crecimiento económico y de empleo. Este fue uno de los temas relevantes abordados en el III Congreso Nacional de Aguacate realizado del jueves 15 al viernes 16 de junio, por el Comité de Aguacate de AGEXPORT, en hotel Casa Santo Domingo, Antigua Guatemala.

Y es por eso que Guatemala aspira a ser uno de los principales países exportadores de aguacate a nivel mundial, y desde hace unos años viene intensamente preparándose con innovación, nuevos mercados, continuidad en la gestión de admisibilidades, cumplimiento de normas y regulaciones, así como certificaciones internacionales. Los resultados: Un crecimiento del 18% en sus exportaciones, con relación al valor exportado en 2021, sumando un valor de US\$ 11,902,554, y la satisfacción de mercados como Países Bajos, Reino Unido, Costa Rica, Honduras, y El Salvador,

Por eso el Comité de Aguacate de AGEXPORT realiza la tercera edición del Congreso Nacional de Aguacate con la presencia de más de 300 a productores, exportadores, técnicos de fincas, profesionales en el área agrícola y comercializadores locales, además de algunos participantes provenientes de Centroamérica, todos con el objetivo de fortalecer sus conocimientos en temas como la producción de aguacate de calidad de exportación, oportunidades de mercado o crear una base de contactos con profesionales dedicados a la comercialización de aguacate.



Las innovaciones y la búsqueda de nuevos mercados impulsan a Guatemala para convertirse en uno de los principales

proveedores de aguacate en el mercado mundial, y para ello se tiene que estar preparado con buenas prácticas, mejoras e innovación en la producción, tecnificación y sobre todo estar unidos productores, exportadores, comercializadores y toda la cadena de valor para aprovechar estas oportunidades.



# VOTA ASÍ ZURY PRESIDENTE EL PUEBLO MANDA WALOR UNIONIST



### Bam presenta el espacio de creación de contenido más grande de Guatemala

Content Hub Bam es el nombre del espacio creado por la entidad financiera que durante un fin de semana se llenará de inspiración y creatividad.

El Content Hub Bam se realizará el 17 y 18 de junio de 2023, de 9 a 21 horas, en el edificio Central de Bam ubicado en la 7ª avenida 7-30 zona 9 de la ciudad capital. La participación en este espacio se confirmó a través de inscripciones previas promocionadas en las redes sociales oficiales de Bam, alcanzando así la suscripción de 1,000 personas. El evento también llegará a Quetzaltenango en septiembre de este año, para brindar la oportunidad a un mayor número de creadores de contenido para participar en esta experiencia única.

Además de adquirir importantes conocimientos tendrán la oportunidad única de convivir con otros talentosos creadores y participar por increíbles premios

Bam, un banco innovador y cercano, recientemente realizó una especial convocatoria para ser parte del Content Hub Bam, un original evento dedicado a la creación de contenido en el que los participantes retarán sus ideas al máximo y facilitarán mensajes sobre la educación financiera a todos los guatemaltecos.



Los asistentes al Content Hub Bam participarán en charlas impartidas por jóvenes expertos en el tema, entre ellos la reconocida actriz e influencer colombiana Lorna Cepeda. Con el objetivo de que adquieran nuevos conocimientos y perspectivas para la creación de materiales que contribuyan a la educación financiera en Guatemala.

Al finalizar estos espacios de conocimiento se busca que los participantes generen materiales audiovisuales, utilizando un lenguaje claro, sencillo y creativo, reflejando nuestra auténtica identidad guatemalteca. Además, con el desarrollo de estos contenidos, tendrán la oportunidad de participar en un concurso en el que se premiará a cuatro de estos creadores, quienes se podrán hacer acreedores de increíbles premios:

- Macbook Pro 16"
- Iphone 14 Pro Max
- 2 Cámaras DJi Osmo Pocket Handheld 3



## Cinco sedes consulares de Guatemala en EE. UU. serán centros de votación para las Elecciones Generales del 2023

## 5 CONSULADOS GUATEMALTECOS SERÁN CENTROS DE VOTACIÓN EN EE. UU. Consulado General de Guatemala en Atlanta, Georgia. Consulado General de Guatemala en Raleigh, Carolina del Norte. Consulado General de Guatemala en Chicago, Illinois. Consulado General de Guatemala en Chicago, Illinois. Consulado General de Guatemala en Los Ángeles, California. Adicionalmente, el TSE habilitará otros centros de

El Ministerio de Relaciones Exteriores (Minex) colabora con el Tribunal Supremo Electoral (TSE) para que cinco sedes consulares de Guatemala sirvan como centros de votación en Estados Unidos, a fin de facilitar que los connacionales puedan ejercer su derecho al sufragio el próximo 25 de junio, día de las Elecciones Generales.

votación en diferentes ciudades estadounidenses.

Los guatemaltecos tendrán la opción de votar en los consulados de Guatemala ubicados en las ciudades de Atlanta, Georgia; Chicago, Illinois; Dallas, Texas; Los Ángeles, California y Raleigh, Carolina del Norte. Adicionalmente, el TSE habilitará otros centros de votación en diferentes ciudades estadounidenses.

Consulados guatemaltecos que serán centros de votación:

Atlanta, Georgia. Consulado General de Guatemala en Atlanta. 3699 Chamblee Dunwoody Rd, Chamblee, GA 30341

Raleigh, Carolina del Norte. Consulado General de Guatemala en Raleigh. 6050 Six Forks Rd. Raleigh, NC 27609

Chicago, Illinois. Consulado General de Guatemala en Chicago. 5559 N Elston Ave., Unit 100 Chicago, IL 60630

Dallas, Texas. Consulado General de Guatemala en Dallas. 4405 N. Beltwood Pkwy, Farmers Branch, TX 75244

Los Ángeles, California. Consulado General de Guatemala en Los Ángeles. 1975 Riverside Dr, Los Ángeles, CA 90039

El funcionamiento y la atención en los centros de votación estarán a cargo completamente de la Unidad Especializada sobre Voto en el Extranjero, del TSE.

Con la colaboración del Minex cediendo cinco de sus sedes consulares para que sirvan como centros de votación el 25 de junio.